

---

# FELLBACHER ZEITUNG

24. März 2016

**Verkehrsdiskussion**

## Auch Lenk wettert gegen Nordostring

**Fellbach** Nach OB Christoph Palm hat sich auch Ulrich Lenk, Vorsitzender der FW/FD-Fraktion im Gemeinderat, gegen die Aufnahme des Nordostrings in den Bundesverkehrswegeplan positioniert. Lenk sieht es als „abenteuerliche Geldverschwendung“, eine vierspurige Autobahn übers Schmidener Feld in den „weiteren Bedarf mit Planungsrecht“ aufzunehmen.

„Die offensichtlich auf Initiative der CDU-Bundestagsabgeordneten Joachim Pfeiffer und Norbert Barthle zurückgehende Wiederbelebung dieses längst eingeschläferten alten Gauls ist absurd“, sagt der auch im Kreistag aktive FDP-Politiker. Wer um die Lärmgutachten und das ökologische Risiko wisse, könne mit Blick auf die schon jetzt grenzwertige Belastung des Kappelbergtunnels und den Widerstand von Stuttgart, Fellbach und Kornwestheim nicht noch einmal auf das Projekt setzen.

Lenk empfiehlt, alle Kräfte auf den Ausbau der B 14 und des Autobahnzubringers zur A 81 zu konzentrieren und sich nicht wieder zu verzetteln. Auch führe der „Traum einer Nordostring-Autobahn“ dazu, dass überhaupt keine verkehrliche Verbesserung eintritt, weil kleinräumige Lösungen wie die „Billinger-Variante“ wieder nicht zeitnah umgesetzt würden. *ass*